

SKY México retiene la Euroliga en América Latina hasta 2022

Palco23

2 jul 2015 - 18:34

La Euroliga acaba de cerrar un importante acuerdo para garantizar la presencia de la competición al otro lado del Atlántico. SKY México se ha asegurado los derechos de televisión del torneo de baloncesto durante cinco años, hasta el final de la temporada 2021-2022. El contrato se ha cerrado ya, pese a que aún faltaban dos años para el vencimiento del actual. Los términos económicos no han trascendido.

En virtud del mismo, la plataforma de televisión de pago podrá seguir transmitiendo los partidos en Sudamérica, América Central y Caribe. En muchos de estos países, SKY México tiene cedidas las retransmisiones a DirecTV, copropietaria de la compañía junto a Televisa.

Durante los primeros años del acuerdo, ambas plataformas han emitido cuatro partidos de la Euroliga por semana, pero el objetivo de la organización es que se aumente el número de encuentros retransmitidos durante los próximos años. Durante la última temporada, se retransmitieron un total de 117 enfrentamientos.



Una de las claves del acuerdo es la presencia de Barça y Madrid en la Euroliga.

"Los operadores de televisión han puesto énfasis en mostrar potencias españolas como FC Barcelona y Real Madrid, el nuevo campeón de la Euroliga". En el caso de club blanco, más allá de su calidad, también ha influido el contar en sus filas con el mexicano Gustavo Ayón y los argentinos Andrés Nocioni y Facundo Campazzo.

"Mantener a SKY México como socio a largo plazo con esta temprana renovación de contrato evidencia otra vez que la Euroliga está atrayendo y satisfaciendo a más y más audiencia año tras año atraer y satisfacer a un público más amplio y año tras año", según Andrea Bassani, director de derechos de televisión y nuevos medios de la Euroliga.

Aunque se desconoce la audiencia global de la Euroliga, la gestora del torneo que lidera Jordi Bertomeu asegura que mantiene acuerdos de televisión con 72 operadores de televisión que le permiten llegar a un total de 201 países repartidos por los cinco continentes.